



REFLEXIONES ÉTICAS CONTEMPORÁNEAS

NOMBRE DEL PROGRAMA

Reflexiones éticas contemporáneas

¿EN QUÉ CONSISTE?

Es una de las materias de formación humanista que la universidad implementa para comunicar su filosofía institucional, busca sensibilizar a los estudiantes sobre la necesidad de contar con una visión ética de los problemas contemporáneos así como, la importancia de la misma para el ejercicio profesional y la vida cotidiana

Estas materias buscan la Formación Integral de sus estudiantes, formar ciudadanos responsables y comprometidos con su prójimo y el entorno social.

OBJETIVO

El estudiante valorará la necesidad de la actuación ética en el ejercicio profesional a partir del estudio de sus fundamentos, principios e implicaciones para aplicarlos en su ejercicio profesional.



¿QUÉ TIENES QUE HACER?

Estos cursos son parte de tu plan de estudios por lo que aparecerán de manera automática en tu tira de materias, son curriculares y cuentan con créditos obligatorios.



FECHA DE INSCRIPCIÓN

Inicia: Con el semestre regular



HORAS ACUMULABLES

32 h



RESPONSABLE

Coordinación de Formación Humanista



MÁXIMO DE ESTUDIANTES

30 participantes